

"CREDO DE RENTRÉE : GARDER L'ESPRIT POSITIF DES
VACANCES...



OK.

Table des matières

Pour vous rendre directement à l'article désiré, approchez votre curseur sur le titre de l'un des articles ci-dessous + **CTRL-clic**

- [Nouvelles du CA](#)
- [Sessions confirmées](#)
- [Sessions planifiées](#)
- [Rappels](#)
 - [Renouvellement de cartes de membres / Dons](#)
 - [Besoin de bras](#)

Nouvelles du CA - Vacances !!!

Voilà l'été, c'est le temps des vacances. **Le bureau de Mess'AJE-Québec sera fermé du 1er juillet jusqu'au 18 août**, jour du retour au boulot de l'équipe chargée à bloc.



En attendant, partez en camping, en randonnée dans les parcs, en vélo ou à pied, même à la pêche... en suivant le conseil de « Jésus dit à Simon-Pierre : ne crains pas ; désormais, tu seras pêcheur d'hommes... ils laissèrent tout, et le suivirent » !

À l'automne, des animateurs de Mess'AJE continueront à présenter les Seuils de la foi, les différentes présentations ponctuelles et un **parcours qui refera surface : le Credo de Nicée-Constantinople**. Pourquoi ? C'est que **l'Église souligne le 1700e anniversaire de ce credo qui résume les croyances fondamentales du christianisme.**

Le texte a été rédigé lors du concile œcuménique convoqué à Nicée en l'an 325. Et depuis ce temps, à tous les dimanches entre autres, il est proclamé... Donc une belle occasion de faire connaître notre parcours Credo et d'y retrouver toute la vie qui y circule!



Vous verrez **en pièce jointe** une courte **présentation de Mess'AJE et des différents parcours**. Alors, soyez les messagers pour diffuser cet appel dans vos milieux de vie, dans vos rencontres estivales, chez les amis, même chez les gens cherchant à développer leur relation avec ce Dieu qui leur fait signe sans cesse les bras grands ouverts avec son cœur plein d'amour.

D'autres nouvelles suivent

... Les autres nouvelles qui suivent (qu'est-ce qu'on est conséquents !)

Il y aura la continuité des Seuils à Saint-Charles-Garnier en septembre avec le 2e Seuil, les lundis en après-midi et en soirée. Les portes sont ouvertes à tous, même s'ils n'étaient pas inscrits au 1e Seuil.



Des groupes à distance en visioconférence ou en présence seront créés selon les inscriptions dans des paroisses, voire chez les associés de communauté religieuse à Beauport ou à Lévis.

Les informations seront diffusées sur le site Web et dans la page Facebook de Mess'AJE.

Nous aurons notre assemblée générale annuelle le vendredi 19 septembre en commençant par un souper, du genre repas-partage, pour jaser avant la présentation des rapports et les élections.

Une rencontre de formation continue pour les animateurs aura lieu les 3 et 4 octobre. Pour cette occasion nous inviterons les animateurs des autres régions. La personne-ressource abordera comme sujet : « Avec la force de l'Amour, être un témoin lumineux pour humaniser les relations et donner du souffle à sa foi et à son engagement. »



L'école de formation, en lien avec le microprogramme de l'Université Laval, ouvrira ses portes à l'automne pour accueillir de nouveaux animateurs, **à compter du mardi 16 septembre.**

Laissons-nous porter par le souffle de l'Esprit saint pour toucher les cœurs, pour créer de nouveaux groupes et former de nouveaux animateurs de manière à répondre à cet appel pressant de raffermir ou de développer cette relation d'amour avec notre Dieu.

Yves Therrien, président

Sessions confirmées

En bref :

4^e Seuil / plateforme, 10 rencontres, les mercredis en septembre (début à confirmer)

2^e Seuil / Église Saint-Charles-Garnier, les lundis aux 2 semaines (début à confirmer)

Pour plus de détails - Ctrl-clic :

[Site Web - sessions confirmées](#)

Sessions à planifier



Plusieurs démarches ont été entreprises et nous pourrions confirmer le tout dans les prochaines semaines.

Les détails et les informations seront sur le site Web de Mess'AJE.

Nous enverrons un courriel aux membres dès que nous aurons la confirmation selon les lieux et les parcours pour qu'ils diffusent la bonne nouvelle !

